



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL HERALDO DE MÉXICO	0	23/02/2023	LEGISLATIVO

## Lucas, el perrito guardián que detecta bombas en la Cámara de Diputados, se jubila: dio su último rondín



CIUDAD DE MÉXICO (JORGE ALMAQUIO Y ELIA CASTILLO).- En los pasillos y jardines de la Cámara de Diputados, Lucas, realizó los últimos recorridos y rondines, los cuales, llevó a cabo en los últimos seis años.

A sus ocho años de edad, el perro Golden Retriever, también jugó con los elementos de resguardo y de seguridad de San Lázaro con los que laboró en las instalaciones.

Obediente, pero despreocupado, Lucas jugueteó con Sergio Cruz, quien le gritaba “quieto, quieto”, a la espera que le aventara la pelota que tenía en su mano derecha.

Sergio, quien decidió adoptarlo y llevárselo a su casa, indicó en plática en corto con El Heraldo de México, que al saber que lo pondrían en adopción, decidió llevárselo porque siempre queda la inquietud de ¿Con quién se van?, ¿Cómo los tratarán? ¿Si les dan comer bien?

Expuso que ellos conviven todos los días con los perros y por ellos, son muy cercanos, y ese fue otro punto por el cual, tomó la decisión de quedarse con él.

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2023/2/22/lucas-el-perrito-guardian-que-detecta-bombas-en-la-camara-de-diputados-se-jubila-dio-su-ultimo-rondin-483703.html>